



Spendenübergabe – ein verspätetes Weihnachtsgeschenk

Isabel Schwalb und Heike Dohm-Acker von der Walter-Möhren-Kita von St. Georg nahmen sehr gerne eine Einladung der St. Georg Schützenbruderschaft Plittersdorf an, die am 13. Januar 2020 ins Haus flatterte.

In diesem Jahr sollte die Kita Nutznießer über eine Spende von 500 Euro sein.

Im Rahmen des traditionellen Schützenempfangs am 28. Januar, welcher im Haus an der Redoute stattfand, überreichte Jürgen Hürten, stellvertretend für die St. Georg Schützen, Plittersdorf den beiden eine Spendenurkunde.



Das Spendengeld in Höhe von 500 Euro sammelten die Schützen im Rahmen des jährlichen Stadtkönigsschießens in Bad Godesberg. Es setzt sich aus den entrichteten Startgeldern und den dazu gehörigen Schießwettbewerben zusammen.

In ihren Dankesworten erwähnte Frau Dohm Acker, das Geld sei gut angelegt, denn zwei Gruppen benötigen dringend neue Kameras für die Fotos, die u.a. Grundlage für die Gestaltung der Portfolios der Kinder ist.